



## PIDE IP A ENCINAS EVITAR PANEL DE SECTOR ENERGÉTICO EN T-MEC

La IP está dispuesta a colaborar con el nuevo subsecretario de Comercio Exterior, Alejandro Encinas Nájera, para evitar un panel en energía. Líderes de organismos empresariales dijeron que Encinas tendrá un

papel primordial. "Debemos evitar un panel, pues no sólo traería afectaciones internas, sino un severo daño a la confianza, certidumbre jurídica y reputación internacional del país".

—L. Hernández / PÁG. 7

*"Tendrá la responsabilidad de evitar un panel de controversias en el T-MEC"*

**JOSÉ ABUGABER**  
Presidente de la Concamin



### SECTOR EMPRESARIAL

# Evitar panel de controversias, pide IP a Encinas

**LETICIA HERNÁNDEZ**  
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

Evitar un panel de controversias en el proceso que México lleva a cabo en el marco del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá (T-MEC), será el principal reto para el nuevo subsecretario de Comercio Exterior, Alejandro Encinas Nájera, con quien el sector privado está dispuesto a colaborar para alcanzar ese objetivo por el bien del país, señalaron organismos empresariales.

"México debe evitar llegar a un Panel pues ello no sólo traería

afectaciones internas, sino que implicaría un severo daño a la confianza, certidumbre jurídica y reputación internacional de nuestro país, factores clave para atraer nuevas inversiones, generar empleos e incentivar la reactivación económica del país", señaló la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Tras exponer la preocupación que causa que en un momento tan delicado para el país se realicen cambios al interior de la Secretaría de Economía, en un área tan sensible como la subsecretaría de Comercio

Exterior, responsable de la negociación en las Consultas interpuestas por Estados Unidos y Canadá, enfatizó que México debe evitar llegar a un Panel que implica sanciones multimillonarias y desconfianza.

"Desde Coparmex insistimos en que las negociaciones con nuestros socios comerciales deben abordarse con seriedad, desde el diálogo y con el ánimo de alcanzar consensos que eviten llegar a un panel que derive en sanciones para nuestro país e indemnizaciones multimillonarias que tendrán que ser pagadas con recursos que deberían estar destinados a salud, seguridad y educación".

Por su parte, José Abugaber, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de México (Concamin), dio la bienvenida a los nuevos subsecretarios, Encinas Nájera, en Comercio Exterior, y Luis Abel Romero, en Industria y Comercio, a quienes pidió continuar el diálogo que se siempre se ha tenido entre esa dependencia y la industria confederada.

Encinas Nájera, dijo el presidente de los industriales, tendrá la responsabilidad de evitar un panel de controversias, coincidió. Esa es, sostuvo, su mayor responsabilidad en estos momentos. Respecto a Romero, el líder de los industriales señaló que mantendrá el diálogo permanente con esa Subsecretaría para seguir impulsando los temas de interés común.